

**PARA TODA ESPAÑA****Empleo financia la mayor base de datos universitaria de prácticas empresariales**

Anuncios Goooooogle

**[Empleo Sap](#)**

Formación específica en gestión SAP Consulta los cursos y metodología

[www.sap.com/spain](http://www.sap.com/spain)

**[Universidad enfermería](#)**

Licénciate en enfermería en una universidad que vela por tu futuro

[www.uch.ceu.es](http://www.uch.ceu.es)

Almería ha sido pionera en la implantación de un programa informático que aúna prácticas de empresas y de becas para universitarios. Ahora, tras el éxito registrado, esta medida de apoyo al empleo, impulsada a mediados de 2003 con la financiación de la Consejería de Empleo (con una cuantía para Almería de 13.352 euros), se extenderá a todas las universidades andaluzas.

**[Primer Empleo](#)**

Ofertas de Primer Empleo, Trabajo Becas y Prácticas sin experiencia

[PrimerEmpleo.com](http://PrimerEmpleo.com)

**[Red de empleo, inscríbete](#)**

La solución en personal para Hostelería y Turismo

[www.supersonal.net](http://www.supersonal.net)

Así lo explicó en Almería el consejero de Empleo, Antonio Fernández, que hizo balance de los dos primeros años del Programa Ícaro, una aplicación informática que gestiona tanto las prácticas en empresas como la bolsa de empleo y que cuenta con un presupuesto de más de 83.000 euros para implantarse en todo el territorio regional. Esta iniciativa, pionera en Andalucía, fue impulsada por la Universidad de Almería (UAL) y la Fundación Mediterránea y financiada por la Junta, y es la mayor base de datos universitaria de estas características en toda España.

Entre los principales objetivos del programa Ícaro está el facilitar la inserción laboral de los estudiantes y titulados universitarios, generar un software para la mayor agilidad en la gestión del Programa de Prácticas en Empresas (reduciendo en un 75% el tiempo dedicado a este tipo de trámites) e incrementar en un 25% el número de empresas que participan en el Programa de Prácticas de Empresas y de Agencia de Colocación. Así, el proyecto también incluye servicios para poner en contacto la oferta y la demanda de empleo, es decir, para ayudar a los alumnos de los últimos cursos y a los titulados universitarios a acceder a puestos de trabajo disponibles.

Como consecuencia de la implantación del Programa Ícaro en la Universidad de Almería, se han multiplicado por tres las ofertas de las prácticas y de la bolsa de empleo. De este modo, un total de 11.721 estudiantes, 6.648 de ellos de la Universidad de Almería, se han inscrito desde la web de la UAL en el programa de prácticas, mientras que las empresas participantes ascendieron a 743. A ello se sumaron los 4.263 demandantes de empleo inscritos en la agencia de colocación, que ha registrado hasta la fecha un total de 169 contratos y 425 ofertas de empleo.

A nivel andaluz, 22.149 alumnos se inscribieron en el programa de prácticas (de los que 5.840 consiguieron una beca), en el que participaron 3.247 empresas. El sistema universitario andaluz cuenta con una bolsa de prácticas, a la que, a través del programa Ícaro, se sumará la actividad de las agencias de colocación universitarias, tras el éxito registrado en Almería.

La agilidad y la novedad de esta herramienta informática ha tenido como consecuencia que otras universidades se interesen por el programa. Ya se ha implantado en Jaén, Málaga, Huelva, Cádiz y Granada, se está implantando en estos momentos en Córdoba y la Universidad Pablo Olavide y posiblemente se incorporará el resto del sistema universitario andaluz. De este modo se potencia la existencia de un programa de movilidad estudiantil que posibilita compartir alumnos y titulados, ofreciéndoles de esta manera unas mejores posibilidades de empleabilidad.

Se trata de una estructura semejante a la de distrito único, que oferta un cuantioso volumen de prácticas en empresas, posibilidad de inserción laboral, búsqueda de empleo, etc. Con ella, el alumno participa en cualquier proceso selectivo sin necesidad de presentar solicitudes en formato papel y desde cualquier punto de Andalucía. La empresa podrá realizar las peticiones y consultar las bases de datos en busca de perfiles, y se estima que se producirá un ahorro de tiempo del 75%.

La aceptación por parte del tejido productivo ha sido muy satisfactoria, siendo utilizado este programa en un 90% por las empresas acogidas a éste, lo que lleva a concluir que la introducción de las nuevas tecnologías a la gestión universitaria mejora la eficacia y la eficiencia del sistema. De igual modo, los alumnos introducen su currículum vitae a través de Internet en un 100%, evitando que el personal del servicio haga esta gestión, generando un ahorro de

tiempo.

08/07/2005